

サッカー交流試合



NAGOYA 名古屋コスモス

1986年(昭和61年)1月設立。名古屋市サッカー協会の登録クラブとして30年以上の実績があり、令和元(2019)年度名古屋地区社会人リーグ1部Aブロックで優勝する等、名古屋市を代表するクラブチーム。



高田クラブ RIKUZENTAKATA

1978年(昭和53年)4月創立。現在は、岩手県リーグの2部リーグに所属し、過去には天皇杯県予選ベスト8等の輝かしい成績を収めた実績がある陸前高田市唯一の社会人クラブチーム。

日時 令和5年2月12日(土) 10:00キックオフ

場所 高田松原運動公園第一サッカー場



試合前ではペナント交換を行い、互いの市の友好を深めました



名古屋	0	2	0	2	
チーム	前半	後半	延長 前半	後半	合計
高田	1	0	0	0	1

交流試合は名古屋コスモスが2-1で勝ちました。試合は“真剣勝負”でありながらも、終始温かい雰囲気の中、開催されました。



3月23日は陸前高田市との「絆の日」です!



東日本大震災10年の節目に陸前高田市から両市の友好の証として贈られた、「奇跡の一本松」後継樹が令和3年3月23日に、東山動植物園に植樹されたことを記念して、名古屋市では毎年3月23日を陸前高田市との「絆の日」と定めています。(また、12年前の平成23年3月23日は名古屋市職員が震災後初めて陸前高田市に入った日でもあります。)絆の日には友好都市陸前高田市へ思いを寄せ、東日本大震災の記憶や教訓を忘れず、防災について考える機会にしましょう。